



# GRAND CONSEIL de la République et canton de Genève

QUE 2327

*Signataire : Guy Mettan*

*Date de dépôt : 12 février 2026*

## Question écrite urgente

**Comment l'histoire suisse est-elle enseignée à nos élèves ?**

Les programmes scolaires du primaire et du secondaire réduisent l'enseignement de l'histoire et de la géographie à la portion congrue.

Ma question porte dès lors sur les éléments suivants :

- *Quelle est l'évolution, en heures, de l'enseignement de l'histoire dans les classes du primaire et du secondaire depuis le début des années 2000 ?*
- *Comment l'histoire suisse, et en particulier celle des origines de la Confédération et des mythes fondateurs, est-elle enseignée ?*
- *Genève a-t-elle une spécificité dans ce domaine, notamment en ce qui concerne l'histoire du canton, ou se contente-t-elle de suivre le programme romand ?*

Mille mercis de l'attention que vous porterez à ces interrogations.